

Proyecto parque eólico Windpeshi

enel
Green Power

Lic. 00261 2020 - Resolución 00283 y recurso de reposición 761. Lic. 01621 2021 Línea.

Boletín informativo, Edición 009 - 07 DE DICIEMBRE DE 2022



@ENEL COLOMBIA

Vídeo SCHOOL OF SAFETY



Enel Green Power y el SENA se unen en pro de la educación de las comunidades wayuu del corregimiento de Wimpeshi

Enel Green Power desarrolla tres líneas de inversión en el departamento de La Guajira; la empleabilidad, el acceso al agua y la educación, entendiendo que estos tres factores tienen un poder transformador en las sociedades.

Así, para potenciar las capacidades de los guajiros, especialmente de aquellos que hacen parte del área de influencia directa del proyecto eólico Windpeshi, Enel junto con el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA) siguen ampliando la oferta de cursos a desarrollar, todo esto en el marco del convenio que firmaron ambas entidades a 2025.

Inicialmente, los miembros del subcomité de diálogo social integrado por 40 personas serán formados en comunicación asertiva y efectiva en equipos de trabajo, desarrollando una jornada que irá del 9 al 15 de diciembre de 2022. Adicionalmente, está prevista la capacitación en ebanistería de 30 miembros del corregimiento de Wimpeshi para inicios de 2023, año en el que se proyecta formar a alrededor de 160 habitantes de este territorio.

Estas formaciones se suman a las desarrolladas en los años 2019 y 2020 en temas de emprendimiento y construcción básica, Mercadeo y ventas y, Emprendimiento y elaboración de artesanías, aprendizajes que transformaron la vida de más de 270 personas y, que finalizaron con la construcción de dos salones comunitarios en las comunidades de Patajatamana y Wimpeshi.

¡CONSTRUCCIÓN DE CIMENTACIONES DE AEROGENERADORES EN WINDPESHI SIGUE EN MARCHA!

Enel Green Power, línea de negocios de Enel Colombia, continúa con la construcción del parque eólico Windpeshi, un proyecto de energía eólica con el que se generarán 1.011 gigavatio-hora/año durante 25 años, contribuyendo de esta forma a robustecer la matriz energética del país.

A la fecha, la Compañía ha avanzado en la ejecución de siete excavaciones para las cimentaciones de los 41 aerogeneradores que componen este parque de 205 megavatios (MW).



MASIVA PARTICIPACIÓN EN EL LANZAMIENTO DEL SCHOOL OF SAFETY EN WINDPESHI

400 personas que laboran en el Proyecto Eólico Windpeshi se unieron al proceso formativo School of Safety, un programa de Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, que promueve el autocuidado a través de capacitaciones que son estructuradas respetando la especificidad de cada sitio de construcción.

Además de Enel, el evento de lanzamiento reunió a todas las empresas contratistas que hacen parte del proyecto: WSP, CJR Renewables, Consorcio Applus Ecoplanet, Instra, entre otras. Allí se compartieron las temáticas que se desarrollarán durante el proceso, las cuales están enfocadas en seguridad, salud y medio ambiente; tres componentes de gran relevancia para todas las áreas del proyecto.

Cabe destacar que los temas de capacitación se construyen basados en los riesgos potenciales del lugar donde se desarrolla cada proyecto. En el caso de Windpeshi, se planeará sobre la recurrencia de observaciones, primeros auxilios y cuasi accidentes ocurridos, de tal manera que la puesta en marcha de estas formaciones disminuya los posibles accidentes identificados.

Isaias Medero Pushina, auxiliar de topografía en CJR Renewables, y uno de los participantes de esta actividad, expresa su complacencia por este programa que incentiva la cultura de la seguridad en las personas que laboran construyendo el parque eólico Windpeshi, "esta iniciativa es muy importante porque en la casa me están esperando mis hijos, mi mamá y mi abuela, y aquí nos recuerdan y resaltan la importancia de cuidarnos en el trabajo".



**TRABAJAMOS CON LAS COMUNIDADES
PARA CONTRIBUIR A SU DESARROLLO Y DEL TERRITORIO.**

Línea exclusiva para

PQRS

- Preguntas
- Quejas
- Reclamos
- Solicitudes

Süpulajanaa pütchi sulu'u Karaloutta

311 598 8137

DE LUNES A VIERNES: 8:00 am - 5:00 pm

✉ proyectowindpeshi@enel.com